



PERLINDUNGAN PEREMPUAN & ANAK

Giwangan Jadi KRPPA Pertama di Kota Jogja



Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo (tengah) seusul meresmikan Giwangan sebagai Kelurahan Ramah Perempuan dan Peduli Anak (KRPPA), Minggu (29/10).

Kelurahan Giwangan, Kemantren Umbulharjo, ditetapkan sebagai Kelurahan Ramah Perempuan dan Peduli Anak (KRPPA) pertama di Kota Jogja yang diresmikan oleh Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (KemenPPPA) RI, Minggu (29/10).

Perwakilan Deputi Bidang Perlindungan Hak Perempuan KemenPPPA, Agus Irianto mengapresiasi Pemerintah Kelurahan Giwangan yang telah memenuhi indikator KRPPA. Dia berharap penetapan itu jadi acuan bagi kelurahan lain di



Kota Jogja.

"Kelurahan harus mengintegrasikan perspektif gender dan ramah anak di setiap tata kelola pemerintahan dan pembangunan, serta memastikan pembangunan tersebut dilakukan secara terencana dan berkelanjutan, dengan melibatkan perempuan dan anak secara utuh dalam pembangunan KRPPA," ujarnya,

Minggu.

Di sisi lain, KemenPPPA juga berharap berbagai isu yang melingkupi perempuan dan anak bisa diselesaikan. Dengan begitu, keterlibatan mereka secara langsung untuk benar-benar merencanakan apa saja yang dapat mendukung pemenuhan serta perlindungan hak perempuan dan anak.

Lurah Giwangan, Dyah Murniwarini mengatakan KRPPA menjadi langkah awal yang berkelanjutan dengan melibatkan forum-forum perempuan dan anak dalam pemenuhan dan perlindungan haknya, termasuk

dengan melibatkan Sukarelawan Sahabat Perempuan dan Peduli Anak.

"Jumlah penduduk Kelurahan Giwangan mencapai 8.086 jiwa, di mana sebanyak 4.180 adalah perempuan, untuk itu keterlibatannya pada forum-forum sangat penting, termasuk 2.176 anak di wilayah kami yang keterwakilannya hadir pada forum anak, untuk menyuarakan aspirasinya. Harapannya KRPPA dapat terus memperkuat perlindungan dan pemenuhan hak pemenuhan dan anak di wilayah," katanya. (Yusef Leon Pinsker*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005